

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 25. Oktober 2011

Halteverbot gegenüber Brühlstraße 7 (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob die aus unserer Sicht notwendige Einrichtung eines Halteverbotes gegenüber der Brühlstraße 7 tatsächlich die einzige sinnvolle Lösung ist, die durchfahrtsbreite der Straße zu sichern. Wenn diese Sichtweise geteilt wird, erbitten wir umgehend die Umsetzung.

Begründung:

Das Haus Brühlstraße 7 wurde bereits mehrfach beschädigt als Lastwagen versuchten die enge Straße, welche durch zusätzlich parkende Autos verengt wird, zu passieren.

Beschluss Nr. 0059

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Hepp
Ortsvorsteher